

Sehr verehrte, liebe Eltern des Weser-Gymnasiums,

an unserer Schule besteht seit über 70 Jahren ein Fördererverein, dem viele Eltern aber auch Ehemalige und Gönner des Weser-Gymnasiums angehören. Dieser Verein hat sich zum Ziel gesetzt, aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden die Arbeit an der Schule finanziell zu unterstützen.

**Weit über 900.000 € konnten durch den Fördererverein für wichtige Anschaffungen und Projekte der Schule zur Verfügung gestellt werden, die allen Schülerinnen und Schülern unmittelbar zugutekommen.**

Die Arbeit des Vereins wurde in all den Jahren von den Mitgliedern sowie von finanzkräftigen Sponsoren unterstützt. Viele der erreichten Dinge hätte es ansonsten nicht gegeben. Wir sind dankbar dafür und können auf das Ergebnis der Hilfe stolz sein.

**Vieles wurde ermöglicht, viele berechtigte Wünsche sind aber noch offen und möchten erfüllt werden.**

Helfen auch Sie uns dabei und werden Sie Mitglied unseres Förderervereins.

Wir erheben einen monatlichen Mindestbeitrag von 1,- €, also 12,- € im Jahr. Dieser Beitrag wurde bewusst so niedrig gehalten, um allen Eltern des Weser-Gymnasiums die Möglichkeit der Mitgliedschaft zu eröffnen.

**Über höhere Beiträge oder besondere Spenden freuen wir uns natürlich auch!**

Unsere Bankverbindungen lauten:

Sparkasse Herford  
DE 34 494 501 200 254 006 513  
BIC WLAHDE44XXX

Volksbank in Ostwestfalen  
DE 16 4786 0125 7852 6432 00  
BIC GENODEM1GTL

Selbstverständlich erhalten Sie über die von Ihnen zur Verfügung gestellte Summe eine Spendenbescheinigung; der Beitrag ist natürlich steuerlich voll absetzbar.

Wir freuen uns auf Ihre Mitwirkung im Fördererverein im Interesse unserer Schule und bitten Sie, die beiliegende Einzugsermächtigung ausgefüllt an uns zurückzugeben.

Es grüßt Sie freundlich

Ihr Vorstand des Förderervereins

(Michael Sawadski)  
Vorsitzender

(Guido Höltkke)  
Schulleiter

(Hartmut Zerth)  
Schatzmeister

WESER  
GYMNASIUM  
VLOTHO Perspektiven eröffnen



# Fördererverein

am

WESER  
GYMNASIUM  
VLOTHO Begleiter der Schule  
seit 1952

# BILANZ DER GUTEN TATEN

Der Fördererverein ist ganz wichtig für uns und unser Gymnasium. Seit mehr als 70 Jahren unterstützt er die Schule finanziell in erheblichem Maße, bisher mit immerhin weit über 900.000 €.

Die ausgewählten Bilder zeigen beispielhaft, in welchen Bereichen sich der Verein in der Vergangenheit tatkräftig engagiert hat. Auch bei der Anschaffung eines weiteren Fußballtores für den Pausensport – siehe Titelbild – hat der Fördererverein seinen finanziellen Beitrag geleistet.

## ... für unsere Kinder, für unser Weser-Gymnasium!



Die Einrichtung der Zirkus-AG wäre ohne finanzielle Zuwendungen des Förderervereins gar nicht möglich gewesen. Ebenso wird die sportlich sehr aktive Kanu-AG seit jeher regelmäßig vom Verein finanziell bedacht.



Für die erfolgreiche Tanzsport-AG wurden vom Verein Sportjacken zur Verfügung gestellt. Auch die Schülervertretung erhielt anlässlich ihrer Riga-Fahrt Textilien mit speziellem Aufdruck gesponsert.



Durch regelmäßige finanzielle Zuwendungen an die Fachschaften Kunst und Musik, aber auch für die Naturwissenschaften, wird deren technische Ausstattung ständig modernen Standards angepasst.



Viele erfolgreiche Schulveranstaltungen (Abi-Bälle, Konzerte, Theater, Varieté) wären ohne die finanzielle Unterstützung des Vereins für ein zeitgemäßes Equipment der Licht-/Ton-AG gar nicht möglich gewesen.



Den Bereich im „Forum“ der Schule hat der Verein zu einem wunderschönen Platz inmitten von Naturanlagen umgestalten lassen – ein besonders beliebter Treffpunkt für Fototermine und auch für Ruhepausen.



Im Rahmen der Schulprogrammarbeit unterstützt der Verein anteilig zahlreiche Projekte des Sozialen Lernens. So wird allen Schülerinnen und Schülern der J8 die Teilnahme am Projekt „Floßbau – Wir schaffen was“ ermöglicht.



Die beidseitig bedruckten Schulbuchtaschen für den ersten Schultag der Eingangsklassen der J5 werden alljährlich vom Verein finanziert, ebenso wie die Transportboxen mit Spielutensilien für den Pausenbetrieb.



Durch Anschaffung witterungsbeständiger Bänke und Tische sind Sitzmöglichkeiten für die Pausen in ausreichender Anzahl vorhanden. Besonders an heißen Tagen erfreuen sich diese auch für Unterrichtszwecke großer Beliebtheit.



Zwei besondere Attraktionen für den Sportbetrieb sind die - mit erheblichem Aufwand - auf dem Schulgelände angelegte Finnbahn sowie die neu gestaltete Kletterwand in der Doppelsporthalle.



Als Unterrichtsraum im Freien wurde das Grüne Klassenzimmer zur Verfügung gestellt, einladend vor allem durch seine originell gestalteten Holztische.

Diese Liste guter Taten ließe sich durch weitere zahlreiche Beispiele noch lange fortsetzen. Damit dies auch in Zukunft so bleibt, benötigen wir Ihre Hilfe.  
Es wäre schön, wenn wir **auch auf Sie** zählen könnten.

**Werden Sie Mitglied im Fördererverein!  
Seine Arbeit kommt unmittelbar auch Ihrem Kind zugute.**